

STADTRATSFRAKTION FREISING

Stadt Freising z.H. Herrn Oberbürgermeister Tobias Eschenbacher

Freising, den 24.02.2025

Antrag: Ausschilderung des "Alten Gefängnisses im Stadtraum"

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN beantragt, das "Alte Gefängnis" in der Stadt großzügig auszuschildern. So sollten an der Ecke "Untere Hauptstraße – Brennergasse", an der Ecke "Bahnhofsstraße – Obere Domberggasse" sowie an der Heiliggeistgasse und an der Kreuzung "Luckengasse – Fischergasse" je ein Wegweiser zum Alten Gefängnis angebracht werden.

Begründung:

Das Alte Gefängnis erfreut sich seit vielen Jahren großer Beliebtheit bei Künstler*innen. Die Ausstellungsräumlichkeiten sind auf Jahre ausgebucht. Leider ist die Örtlichkeit kaum aufzufinden. Darunter leiden die Künstler*innen aber auch Besucher*innen, die von Außerhalb kaum eine Chance haben, die Örtlichkeit zu finden, oder auch sich bei einem Spaziergang durch Freising dahin leiten zu lassen. Hinzu kommt, dass das Alte Gefängnis nun auch noch eine neue Anschrift bekommen hat und die Verwirrung dadurch noch größer wurde. Alle Freisinger Kulturvereinigungen schätzen das Alte Gefängnis und wären froh, wenn die Auffindbarkeit mittels Wegweiser verbessert werden könnte.

Mit freundlichen Grüßen

Fraktionssprecher*innen Susanne Günther und Werner Habermeyer für die Fraktion